

## **Encore un peu de Cappadoce, SVP !**

*Il faut compter au moins cinq jours pour goûter pleinement la Cappadoce. Et non seulement se délectera-t-on de chacun d'eux, on en redemandera!*



la Vallée Rose

Le plus célèbre village de Cappadoce est sans doute Uçhisar, au sud de Göreme. Son piton rocheux de 60 mètres domine toute la région, sur laquelle semble veiller, au loin, le sommet enneigé du volcan Erciyes Dagi.



L'ultime façon d'apprécier les insolites panoramas cappadociens est peut-être de les survoler en montgolfière. Une expérience un peu coûteuse, certes, mais qui reste à jamais gravée dans les mémoires.

Cela dit, les possibilités de randonnées pédestres sont nombreuses et tout aussi mémorables. Quelles belles façons de découvrir, quelques heures, la Vallée Rose, la Vallée des Poupées (Soganli), la Vallée Rouge? La randonnée d'une demi-journée qui va de Çavusin à Güllüdere et Kizilçukur est l'une des plus intéressantes.

Les hôteliers peuvent suggérer des itinéraires à leurs clients ou, mieux, leur référer un guide. En plus de leur fournir de précieuses informations, ce dernier leur évitera de s'égarer parmi les nombreux sentiers.

Vos clients adoreront se promener en voiture dans les vallées de la Cappadoce. La circulation y est facile et les routes, peu encombrées. Les arrêts photo s'avèrent aussi nombreux qu'irrésistibles.

Les célèbres cheminées de fées s'élèvent au cœur de plusieurs musées en plein air de Cappadoce. Formées de tuf volcanique et chapeautées de basalte, elles changent de perspective au fil du jour. C'est au coucher du soleil qu'elles sont les plus spectaculaires.

**Marie-Andrée Delisle**